

SEKOLAH PENERBANGAN 'ANGKASA ATANG SENJAYA',BOGOR

WIDYA BINTRAYANI, DR.IR.IWAN KRIDASANTAUSA, MSC

Skripsi, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, 2003

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : arsitektur gedung

Abstraksi :

Dalam perkembangan dunia perhubungan baik internasional, regional, maupun domestik nasional, mempunyai pengaruh yang besar sekali terhadap pengadaan dan pertumbuhan fasilitas service darat pada pelabuhan-pelabuhan udara, sejajar dan bersamaan dengan pengadaan dan pertumbuhan armada udara di Indonesia. Perkembangan dan pertumbuhan tersebut mendorong pula makin meningkatnya kebutuhan tenaga ahli untuk melayani mekanisme perhubungan udara tersebut, baik di darat maupun di udara. Penyiapan tenagatenaga ahli yang dimaksud tersebut diatas menjadi tugas Lembaga Pendidikan Perhubungan Udara (LPPU) yang bernaung di bawah Direktorat Jenderal Perhubungan Udara. Perkembangan kegiatan pendidikan pun harus diikuti dengan perkembangan fasilitas dan sarana fisik dalam lingkungan pendidikan yang masih akan terus berkembang di tahun-tahun mendatang ini. Lokasi yang dipilih adalah Landasan udara ATANG SENJAYA Bogor dan lokasi ini berada dalam kompleks LANUD ATANG SENJAYA, terdiri dari Pangkalan Lanud Atang Senjaya, kompleks perumahan, yang terdapat pula didalamnya sarana ibadah (masjid dan gereja), sarana rumah sakit, sarana pendidikan (SD, SMP, STM Penerbangan Angkasa) dll. Untuk sarana pendidikan mungkin akan lebih baik lagi bila diadakan akademi penerbangan/ sekbang lanjutan yang selain menjawab keinginan siswa-siswa STM Penerbangan yang ingin melanjutkan ke akademi namun lokasi sekbang yang ada saat ini seperti sekbang curug, dll masih dirasa terlampau jauh jadi mereka mengharapkan adanya sekolah penerbangan lanjutan di Atang Senjaya ini dan selain itu untuk lulusan taruna pada sekolah penerbangan/PLP ini akan dapat bekerja dilingkungan Dephub,Maskapai Penerbangan Sipil atau dapat melanjutkan lagi pada pendidikan Angkatan Udara (TNI AU) dan ditempatkan di Pangkalan Lanud Atang Senjaya.